

Bajas calificaciones

La calificación de las deudas soberanas de México ha sido degradada en el último año por 3 de 4 calificadoras.

(Acciones de calificación por agencia)

| AGENCIA | CAMBIO |
|---------|---------------|
| HR | De A- a BBB+ |
| S&P | De BBB+ a BBB |
| Fitch | De BBB+ a BBB |
| S&P | BBB+ con PN |
| Fitch | BBB+ con PN |

Moody's A3 PN

PN: Perspectiva Negativa

Fuente: S&P, Moodys, Fitch y HR

Pronostican se pierda grado de inversión

JORGE CANO

El 60 por ciento de los inversionistas internacionales esperan que México pierda su grado de inversión para finales de 2021, de acuerdo con una encuesta de Bank of America Global Research.

En la encuesta anterior, de febrero de 2020, 52 por ciento de los consultados estimaba que la calificación crediticia del País sería degradada a especulativa por las principales calificadoras.

Para los encuestados, el factor de mayor preocupación es el coronavirus (Covid-19) en 60 por ciento de los casos, la desaceleración de Estados Unidos en 27 por ciento y las decisiones de Gobierno en 13 por ciento.

Además, los inversionistas globales anticipan que el Banco de México (Banxico) realice más recortes de su tasa de interés a un rango de entre 4.5 y 5.5 por ciento, frente al 6.5 por ciento actual.

Esto va en línea con la expectativa del 80 por ciento de los encuestados por el banco estadounidense que consideran que la inflación disminuya en consecuencia al choque en la demanda por la pandemia.

Sin embargo, 60 por ciento de éstos también espera que la recuperación sea lenta, en forma de U, es decir, con un largo periodo para regresar a los niveles productivos antes de la crisis por el Covid-19, dice la encuesta de Bank of America Global Research.